

**Lied bei der Demonstration für eine
Straßenbahnverbindung auf der
Wolfhager Straße nach Harleshausen
am 10. Juli, 2021**

Nach der Melodie von
„Auf der schwäbsche Eisabahn“

Bei der Kassler Straßenbahne
gibt's gar viele Haltstatione
Katzensprung und Mattenberg,
Hessenschanze, Am Weinberg.

Denkst du 50 Jahr zurück,
fuhr sogar ein schönes Stück
die Linie 7, ein Gewinn,
nach Rothenditmold immerhin.

Trulla, trulla, trullala

Bei der Kassler Straßenbahn,
sollte man dann aber sparn,
den Rotstift angesetzt, juche
und Rothenditmold war passé.

Statt viel Platz in einer Tram
Muss man jetzt mit Bussen fahr'n
Und wie Sardinen in der Büchs
Mit Abstand halten ist da nix.

Trulla, trulla, trullala

Mit der Kassler Straßenbahn
wollte ein Geselle fahr'n,
Papen Änne war das Ziel
Zu Essen gibt es da recht viel.

Am Königsplatz dann angekommen
Hat mit Ärger er vernommen,
Dass er zur Mauerstraße muss
Ne ganze Eck zum Bus zu Fuß.

Trulla, trulla, trullala

Ein Mann, ein Wort, und bitte sehr
Die Straßenbahn muss wieder her
Vom Hopla bis nach Harleshausen
Möcht ich mal bequemer sausen.

Und so werden die Dreibrücken
Abgerissen, welch Entzücken
Und Millionen aufgebracht,
und für die Tram dann breit gemacht.
Trulla, trulla, trullala

Auf der Kassler Straßenbahne
bequem bis Harleshausen fahre
Pääreschwänz und Zäjenböck
Die Ossen fahren dann zurück.

Das tut auch der Umwelt gut,
wenn der Verkehr dann manchmal ruht
und Abgas, Lärm geringer sind
freut sich sicher jedes Kind.

Trulla, trulla, trullala

War das alles nur ein Traum
Das Geld sei weg, man glaubt es kaum.
Drum gehen auf die Straße wir
Für eine Tramverbindung hier.

Trulla, trulla, trullala

Trulla, trulla, trullala